Geispolsheim

23/04/24

Le beau succès du Printemps en fête

Après les météos capricieuses des éditions passées, le «Printemps en fête» a connu un plein succès, dernièrement, au stade de l'Ehn à Geispolsheim.

es petits groupes se suivent à vélo, les enfants pédalent, déterminés; on se réjouit en famille à l'idée d'une dense et douce journée de plein air. À la sortie du passage cyclable SNCF, les cycles déboulent en nombre. Plus loin, le parking auto est quasi rempli, la queue à l'accrobranche s'étire... Dès 11 h, le monde est là.

Le micro scande les animations, nombreuses voire insolites. Chacun y va de ses envies ou challenges: Charlotte, 9 ans,



Apolline, 5 ans, inscrite au tennis, contemple les balles jaunes grimées en lapin. Photo Magali Burger-Vollmer

s'est trouvée bloquée l'an dernier au troisième passage de l'accrobranche ; elle veut le dépasser.

Une famille du quartier Village est venue à vélo: Louis, 8 ans, ira chasser les œufs et Gabriel, 13 ans, vient «juste pour voir»: les ados kiffent aussi la fête! Entre voisines, Lola, 7 ans, veut «tout» faire, et Solène, 10 ans, vise l'escalade à l'accrobranche.

Une mini-ferme

Elya, 3 ans et demi, observe avec bonheur le stand Disney qui semble sorti d'un dessin animé. En déambulant plus loin, on passe devant la miniferme, puis un drôle de simulateur de pêche, où une tension s'exerce sur le fil qui se déroule. Bien pensés, tous ces stands.

• MBV

67I 30 - V1